

**« Fraternité Pertuis » : l'accueil d'une famille de réfugiés à Pertuis dans les prochaines semaines.**

**Où en sommes-nous ?**

Le groupe de pertuisiens à l'origine du projet et le Secours Catholique-Caritas France (SCCF), vous proposent deux **rencontres d'information** ouvertes à tous le :

**mardi 17 Octobre  
à 18h30**

**et à 20h30**

***Salle Polyvalente - Maison de la Culture  
Rue Resini – Pertuis***

***Par avance, un grand merci aux intervenants et à toutes les personnes qui témoignent de leur intérêt pour notre projet.***

Intervenants :

Juliette Delaplace, chargée de mission, projet migrant, SCCF Paris

Nathalie Piolé et Olivier Fantone, délégation de Vaucluse ,SCCF Avignon

Jacqueline Bazan, responsable équipe SC Calas/Cabries

Collectif AGIR

Projet soutenu par Les Restos du Cœur et Amnesty International